

Este jueves 25 de enero, en el cementerio general de Santiago, en la comuna de Recoleta, quedó al descubierto una nueva vandalización del memorial que honra la figura y legado de nuestra compañera Gladys Marín Millie.

En el lugar, desconocidos procedieron a rayar con cruces la placa donde cada año se reúne la militancia y adherentes para relevar la figura de la histórica dirigenta comunista y líder de izquierda. Espacio que como sitio de memoria es visitado por miles de personas durante todo el año.

El espacio, que rememora la figura de quien fuera candidata presidencial y cuyo funeral recuerda una las más masivas movilizaciones y expresiones de pesar que recuerde la capital y el país, sufrió el accionar de quienes profesan la intolerancia. También expresamos solidaridad con la familia Allende y de Tucapel Jiménez que también fueron vandalizados.

El Partido Comunista, expresa que hechos como este, demuestran la importancia que en Chile el debate en la política no se haga con caricaturas y expresiones de odio que en este caso atentan contra figuras de nuestro partido, pero que finalmente dañan las bases mismas de la convivencia democrática.

110,613 total views,

11 views today